



## LIONS CLUB BAD KROZINGEN / STAUFEN

**Lions Club Bad Krozingen-Staufen engagiert sich für die Jugend**  
Gleich mit mehreren Activities und Veranstaltungen engagierte sich der Lions Club in den Monaten November und Dezember sehr stark für soziale Projekte, von denen Jugendliche profitieren.

Das **Lions-Quest-Seminar** für 29 Lehrkräfte der weiterführenden Schulen unserer Region vom 1. bis 3. Dezember im Herzzentrum Bad Krozingen zum Thema "Erwachsen werden - Soziale Kompetenz für 10- bis 14-Jährige", bereits zum siebten Mal durch den LC gesponsert, war erneut ein großer Erfolg. Die teilnehmenden Pädagogen bedauerten es sehr, dass ein solch hochqualifiziertes Seminar in der Verantwortung des mittlerweile in der Region bekannten und beliebten Trainers Ansgar Merk gänzlich ohne Landesmittel auskommen muss und die Finanzierung dieses außerordentlich wichtigen Präventionsprojektes allein einer Service-Organisation wie den Lions überlassen bleibt.

Der Besuch des **Benefizkonzertes** für zwei Orgeln in der Kath. Pfarrkirche St. Alban am Sonntag, 4. Dezember mit Professor Gerhard Gnann und Ehefrau Monika übertraf alle Erwartungen der Lions-Familie. Musikgenuss auf sehr hohem Niveau entschädigte die Liebhaber der Orgelmusik in der voll besetzten Pfarrkirche für ihre Spendenbereitschaft zu Gunsten der Jugendarbeit in Bad Krozingen und Staufen.

Auch der diesjährige **Christkindlemarkt in Bad Krozingen** sowie der **Weihnachtsmarkt in Staufen** trugen erneut dazu bei, Spendenmittel für soziale Projekte bereitzustellen. In den Wochen der Vorbereitung engagierten sich viele Lionsmitglieder und deren Partnerinnen beim Basteln der Weihnachtsskrippen, der Weihnachtsmänner, der Zubereitung von Gelees und Marmeladen sowie im Verkauf an den Marktständen.

Ein **Ausflug der Förderklasse der Johann-Heinrich-von-Landeck-Schule** mit deren Lehrerin Kyra Kraus und einigen Lionsfreunden nach Freiburg mit Besuch des Münsters sowie der Münsterbauhütte rundete die Activities ab. Mit einem anschließenden Kinobesuch des Films "Die Reise der Pinguine" wurde die regelmäßige Teilnahme am Förderunterricht belohnt.

Dem Herzzentrum, der kath. Kirchengemeinde, dem Kath. Bildungswerk, den vielen Helfern und Besuchern sei auf diesem Wege nochmals herzlich gedankt, verbunden mit dem Wunsch für ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr 2006.